

Gesamtübung: Atemschutzübung mit Echtfeuer

Geschrieben von: Melanie Pock
Mittwoch, 29. März 2017 um 21:55 -



Am Abend des 27.03.2017 fand für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn eine Atemschutzübung mit Echtfeuer statt. Pünktlich um 19 Uhr machten sich 5 Fahrzeuge mit 23 Mitgliedern in Richtung Übungsort in Enzesfeld auf, hier ein Dankeschön an die Freiwillige Feuerwehr Enzesfeld für die zur Verfügungstellung und Unterstützung. Bei dieser Übung wurde besonderen Wert auf das Beobachten des Feuers und Erkennen der Gefahren gelegt.

So rüsteten sich 18 Mitglieder mit Atemschutz aus, während von der restlichen Mannschaft zwei Löschleitungen aufgebaut wurden. Im Brandraum angekommen wurde ein Feuer gelegt und gewartet. Zuerst konnte an der Decke schnell die Rauchsicht entdeckt werden, welche immer weiter Richtung Boden wanderte. Anschließend wurde mit der Hand gefühlt wie sich die Temperatur in Richtung Decke immer mehr erhöhte. Nach rund 30 Minuten wurde das Feuer abgelöscht und die Atemschutzträger begaben sich wieder in das Freie. Zum Abschluss wurde noch von mehreren Trupps ein Innenangriff gestartet, ehe die Geräte wieder versorgt werden konnten. Hier ein Dank an die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Bad Vöslau für die zur Verfügungstellung des Atemluftfahrzeuges inklusive Mannschaft, welche ein Flaschen füllen vor Ort ermöglichte. Ein weiterer Dank an das Rote Kreuz Bad Vöslau, welches uns ein Rettungsteam als Sicherheit bereitstellte. Abschließend wurde noch das Schlauchmaterial versorgt, ehe diese interessante Übung beendet werden konnte.

{gallery}/2017/Uebungen/03_Maerz/ATSFuer{/gallery}